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Беседа с Архангелом Гавриилом

  

  

Дорогой Гавриил, мне хочется поговорить на тему создания многомерного человека. Для
меня было новостью, что монада в первый раз может воплотиться не только в самых
высших мирах, но даже на любом темном уровне реальности (из ченнелинга Ирины
Подзоровой). Насколько это так?

  

Гавриил: Монада в первый раз не может воплотиться ниже огненного плана. Да, она
может выбрать любой из подпланов огненного плана, в том числе, и животного или
элементала, но не физический план и не астральный. Возможно, ты что-то не поняла
или Ирина не так рассказала. Ведь монада не имеет плотности, которую она и
нарабатывает в огненном плане – первая материальность и первые ошибки и просчеты.
Она учится думать и действовать, и на это уходит много времени. Некоторые монады
так и остаются на огненном плане, не опускаясь в плотные миры. Они всю жизнь
проводят в огненном плане на разных подпланах.
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Но есть и более продвинутые монады, которые овладели всем на огненном плане и
опускаются на ментальный, астральный и физический планы в разных реальностях, на
разных планетах, в разные диапазоны вибраций. Это наиболее продвинутый уровень
развития.

  

Нас считают не слишком-то развитыми. Когда зародилась именно человеческая раса и
почему мы так и не развились до состояния космической расы? Мы отстаем или мы
слишком молоды?

  

Гавриил: Всему нужно постоянство. В развитии нужна последовательность и
непрерывность. На вашей планете было несколько инопланетных рас, которые пытались
оставить за собой след – новую расу, но каждый раз она погибала по разным причинам.
Это мог быть катаклизм. Это могли быть неважные тела, не приспособленные к планете.
Это могли быть и другие причины. 

  

В последней расе у вас не было непрерывности и последовательности. Каждый человек
приходил с остатками памяти прошлой жизни, и затем напрочь забывал весь прошлый
опыт. Не было возможности непрерывного многолетнего развития.

  

Кто закрывает нам память, почему мы так и не смогли развить нашу духовность, науку и
технику? Если представить, что ученые, которые умерли в расцвете сил, смогли бы жить
долго и довести свои исследования до финала, если бы религия смогла быть свободной
от догм и расцвети как эзотерика, то и сознание бы поднялось.

  

Гавриил: Это система возврата на планету и стирания памяти. Это экспериментальная
планета Люцифера. Он сумел все-таки довести сознание до точки вознесения
некоторых существ, т.е. достаточно высоко сумел развить ваше сознание, до той
степени, что вознесенные и просветленные существа пришли сюда для завершения его
программы.

  

Как мы знаем, всё зависит от всего. И темная планета с вооруженными до зубов
военными не могла быть проигнорирована галактическим сообществом. Планета не
только сорила темными существами, которые рождаются здесь, на всю галактику, она
еще давала темным существам программу-пример как путь их развития, пример
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процветания для руководства и пример обогащения на галактической торговле.

  

Разумеется, это очень сложная работа – осветлять сознание людей, которые опущены в
рабство и потребительство. Это низкий уровень сознания, но другого пути нет. Для
того, чтобы спасти планету, надо сделать так, чтобы наши программы и учения света
были услышаны большинством людей. Это выглядит примерно так, что каждый из вас
должен просветить и поднять сознание хотя бы у пяти человек.

  

Как развивается сознание, за счет чего?

  

Гавриил: За счет просвещения, науки, социальной направленности руководства,
заботящегося о народе и его развитии. Не только научить читать и писать, дать
возможность заработать на пропитание, но и заботиться о программах более важного
дальнейшего развития людей, начиная от спорта и медицины и заканчивая семейным
счастьем, просвещением в области психосоматики, психологии и науки общения. Вы
многое уже можете дать народу как первостепенную науку жизни, чтобы человек
владел собой, умел раскрепоститься, понимал, что счастье внутри, а не снаружи. Такие
просветительские учения могут сделать очень много. 
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  У вас в памяти застряла фраза «Есть ли жизнь на Марсе, нет ли жизни на Марсе – этонауке неизвестно», которая сейчас как негативный штамп просвещения и просветителейв ваших головах. Но не на Марсе нужно строить жизнь, а свою личную историю наЗемле.   Даже в такой короткий период жизни вы успеваете поссориться и разойтись, оставивдетей на произвол судьбы, потому что родители вынуждены работать, чтобы прожить.Не заботитесь о старших, не создали систему жизнеобеспечения больных и пожилых,как будто вы всегда будете молодыми. Я знаю, что есть дома престарелых. Но надо,чтобы туда пожилые стремились, а дети не «хоронили» в них своих родителей. Вседолжно быть построено на гуманности – и детские дома, и больницы, и домапрестарелых, и другие социальные учреждения. Это и есть уровень сознания – уровеньотношения к социально незащищенной группе людей. Забота о них и просвещение.  Возвращаясь к монаде, какова ее история?  Гавриил: Монада – часть Творца и Всего Что Есть. Это бог по-вашему, Всевышний или ЯЕсмь. То есть, у Творца и монады общее сознание, одно в другом. И вы и есть, каждыйиз вас, монада. Но на высоте огненного плана существует завеса, которая отделяеттрехмерных людей от дальнейшего роста в огненность. Для того, чтобы соединиться с ЯЕсмь, вы должны пройти эту завесу и соединиться со своим Высшим Я, более высоким,чем ментальное тело человека. Войти в огненный план и стать вознесенным.  Но мы же пришли из огненного плана, зачем нам опять проходить антахкарану, когда мыее не закрывали?  Гавриил: Она прикрыта, и ее пройти очень легко, если ваше сознание развилось иподнялось. Это не какой-то тяжелый труд, и проход часто бывает автоматическим, т.е.неосознанным.  Есть ли такие люди на Земле сейчас, которые перешли из животного мира и сталилюдьми?  Гавриил: Вы можете быть животным или растением на другой планете в настоящеевремя, ведь времени нет как такового. Ваша монада имеет нижние планы какисследовательские и воспитательные. На Земле сейчас кого только нет! Особенно вастральном плане. Да, есть существа с коротким периодом развития, чей ум на уровневысших животных. Но их мало.  Человек, проросший в высшие планы, может управлять своими силами в астральной иментальной реальностях, приданными ему для творения. Знайте и пользуйтесь.  Разные ченнелеры повторяют одну и ту же фразу – если бы вы знали, кто вы и какие вы!Ну объясни, пожалуйста, кто мы и какие мы замечательные. Потому что человечествоимеет низкую самооценку, глядя на тех, кто прилетает к нам на кораблях.  Гавриил: Ну, я не вижу причин сильно радоваться и преувеличивать ваши достоинства.У вас большой потенциал развития, вы можете изменить и свою матрицу, и годы жизни,и для этого есть и позитивные пути (мы о них уже поговорили), и негативные (ИИ,трансгуманизм, черная жижа и пр.)   Всяк сверчок знай свой шесток.  Сейчас идет переходный период слияния космических знаний, основанных надуховности и науке, и земных. Поскольку ученые имеют огромный скепсис и неверие, тонаука упирается на «не может быть никогда, потому что». Если бы с помощью СМИпроизошло раскрытие Тайной Космической Программы как давно уже настроенной иработающей, то общепланетарное сознание получило бы некий сильный толчок вразвитии. И если бы начались опытные открытые сотрудничества с инопланетнойнаукой, то ваше развитие и технологии, и науки, и психологии и пр. пошло бы вверх.  В заключение хочу сказать, что ценен не только каждый человек, но и каждое растение,животное, потому что все есть Одно. И мы с вами находимся в одной нише развития, водной сцепке, зависим друг от друга и помогаем друг другу. Поэтому мы стараемсяпомогать вам как можем, не ущемляя достоинства и помогая исправлять ошибки. Еслибы вы знали, сколько существ помогает вам на пути! Они и кормят вас, и защищают, иобучают, и ведут. Поблагодарите их всех, они этого заслуживают!  Я от имени всех землян благодарю все самые низкие и самые высокие Силы за их работус нами и любовь! Я много раз пользовалась вашей помощью и услугами. Хочу, чтобы вызнали, что я вам бесконечно благодарна! Я люблю вас всех!  Благодарю тебя, дорогой Гавриил!  Гавриил: Всегда готов помочь!
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